

BERITA TERBARU

Persiapan Menjadi Kampung Pancasila Warga Desa Cepagan Laksanakan Kerja Bakti

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 7, 2022 - 20:34



Batang - Dalam rangka menyiapkan kampung Pancasila di wilayah binaan, Babinsa Koramil 11/Warungasem Kodim 0736/Batang bersama warga Desa Cepagan melakukan kerja bakti menyiapkan sarana prasarana pendukung Kampung Pancasila, yang berlokasi di Dukuh Kebaron Desa Cepagan Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang, Kamis(7/04/22) pagi.

Walaupun suasana di bulan suci Ramadhan warga bersama anggota Koramil

11/Warungasem tetap semangat melaksanakan kerja bakti untuk mempersiapkan menjadi kampung Pancasila. Selain membersihkan rumput dan kotoran di sepanjang jalan utama kampung, anggota Koramil dan masyarakat juga membersihkan selokan di sisi jalan agar terlihat lebih bersih, nyaman dan sehat.

Kapten Inf Mulyo Hartono Danramil 11/Warungasem sangat mengapresiasi kegiatan gotong royong yang dilakukan warga, ditempat yang sama Danramil mengatakan dengan diadakan kerja bakti di Dukuh Kebaron, karena kampung ini terpilih untuk menjadi percontohan kampung Pancasila diwilayah Kecamatan Warungasem.

Terpilihnya Kampung Kebaron untuk menjadi percontohan kampung Pancasila diwilayah Kecamatan Warungasem, karena warga Dukuh Kebaron siap dan sangat antusias untuk menjadi Kampung Pancasila, serta toleransi warganya sangat tinggi dalam menerima perbedaan adat istiadat serta perbedaan kepercayaan dan status sosial.

Diadakannya kampung Pancasila ini bertujuan untuk melestarikan nilai yang terkandung dalam butir-butir Pancasila, menciptakan kerukunan antar umat beragama, mendorong masyarakat untuk saling menghormati dan menghargai sesama serta hidup rukun dan berbudaya "terang Danramil". Rencananya,

Peresmian Kampung Pancasila akan dipimpin langsung oleh Dandim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra, oleh karena itu sarana dan prasarana pendukung harus kita siapkan mulai dari sekarang "tutupnya".

Sementara Babinsa Desa Cepagan Koramil 11/Warungasem Pelda Mery Setiawan menambahkan, kegiatan persiapan Kampung Pancasila ini dilakukan secara bergotong royong bersama warga, hal ini mencerminkan suatu kebersamaan dan kerukunan antar warga masyarakat. Saya selaku Babinsa disini sangat mengapresiasi dan bangga dengan terpilihnya Desa Cepagan sebagai percontohan kampung Pancasila diwilayah Kecamatan Warungasem, karena memang warga Cepagan selain warganya religius juga jiwa Nasinolismenya sangat tinggi, "pungkas Mery".

Kepala Desa Cepagan Heri Kristanto menambahkan, dengan dijadikannya Dukuh Kebaron menjadi Kampung Pancasila, diharap kehidupan warga akan semakin tercipta kerukunan, kenyamanan dan keamanan. Mesti selama ini sudah tercipta suasana yang kondusif dikampung Kebaron, diharap jiwa patriot dan nasional semakin dijunjung tinggi termasuk nilai nilai Pancasila "ucap Kades".

Bapak Kristanto selaku Ketua Dusun Kebaron Kirana menyambut baik pembuatan Kampung Pancasila didukuhnya, Kita bisa melihat antusias warga yang dengan sukarela membantu penyiapan sarana dan prasarana, semoga ini menjadi percontohan dan menjadi kampung idaman warga Desa Cepagan."tuturnya".